

TOUR DE FRANCE. J-53 AVANT LE PASSAGE EN MAYENNE, CUILLÉ ET PRÉE D'ANJOU PEAUFINENT LES PRÉPARATIFS

Dans 53 jours, le Tour de France passera de nouveau en Mayenne. Pour accueillir au mieux les coureurs de la Grande Boucle, les communes de Cuillé et Prée d'Anjou mettent les bouchées-double.

Publié : 22 mai 2025 à 15h12 - Modifié : 22 mai 2025 à 15h16 Alexis Vellayoudom



Marie-Noëlle Hincelin est maire de Cuillé, la première commune traversée par le peloton

Crédit : Alexis Vellayoudom

J-53 avant le passage du Tour de France en Mayenne. À l'occasion de ce moment symbolique, le Conseil départemental a dévoilé un maillot jaune géant sur la façade de l'Espace Mayenne. Sur place, toutes les communes sont dans les starting-blocks pour faire de cet événement, une grande fête. **Exemples avec les communes de Cuillé et Laigné.**

UNE SOIRÉE GINGUETTE À CUILLÉ

C'est devenu un passage obligé pour le Tour de France. **Comme en 2016, lors de l'étape entre Granville et Angers, Cuillé va accueillir le peloton.** Cette fois, la petite commune de l'Ouest mayennais sera la porte d'entrée de la Mayenne. Les coureurs arriveront d'Ille-et-Vilaine, traverseront Cuillé pour rejoindre Craon. "On a fait une grande banderole avec "Bienvenue en Mayenne, Bienvenue à Cuillé", se réjouit **Marie-Noëlle Hincelin**, la maire. Des fanions seront distribués aux habitants pour accueillir les cyclistes. **La commune a aussi prévu plusieurs animations comme un foodtruck à côté du bar et une soirée guinguette "année 50"** avec jeux gonflables, organisée par les commerçants et la municipalité. Car le Tour, c'est aussi l'occasion de réunir les habitants autour d'un moment de fête. "On veut créer un lien intergénérationnel qu'on essaye de développer davantage. Le vélo ça rassemble tout le monde."